

Le gouvernement espagnol confirme qu'il continuera sa politique de coupes budgétaires



Madrid, 28 mai (RHC-Telesur)- Le chef du gouvernement espagnol, Mariano Rajoy, a affirmé qu'il continuera sa politique de coupes budgétaires, malgré le coup dur essuyé par son parti lors des élections de dimanche dernier, avec une perte de 2,4 millions de voix pour le Parti Populaire (PP).

Au terme de ces élections locales, qui ont mobilisé plus de 20 millions d'Espagnols, le PP l'a emporté dans 11 communautés autonomes, mais il ne dispose de la majorité absolue dans aucune de ces régions.

De son côté, l'eurodéputé Pablo Iglesias, qui est secrétaire général du parti Podemos, a salué les résultats obtenus par cette organisation politique. Les élections de dimanche ont mit fin au bipartisme et à l'hégémonie du Parti Populaire et du Parti Socialiste Ouvrier Espagnol.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/57490-le-gouvernement-espagnol-confirme-quil-continuera-sa-politique-de-coupes-budgetaires>



Radio Habana Cuba